



27.10.2013 Am Sonntag Nachmittag waren wir an unserer Gedenk-Kapelle in unserem alten Friedhof

Emil Zollinger

(Kunstmaler - Zollinger stammt aus Ploschitz)

Oberhäuser Str. 16
73098 Rechberghausen

Schreibt:

Lieber Franz,

für deine meisterhaft gelungene Fotos aus Sindelfingen, mein herzlichen Dank, die Fotos sind Klasse! Danken möchte ich auch für das gelungen gemeinsame Treffen in Sindelfingen, die Ploschitzer waren in höchster Spannung, wie werden die Mramoraker dazu stehen und darauf reagieren. Nun die Mramoraker die Freundlichkeit selbst, haben die Ploschitzer mit viel Liebe empfangen, dass hat bei den Ploschitzer Freude ausgelöst. Ja Agnes Schubert-Böttcher, unsere Vorsitzende und ich freuten uns ganz besonders, das alles so gut verlaufen ist. Die Ploschitzer waren hellauf begeistert. Danke dafür!!! Unten sehen wir zwei Fotos von Bildern die Emil Zollinger gemalt hat



An der Temesch



Der pflügende Bauer